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会 議 録 

会議の名称   平成３１年 第６回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   平成３１年４月１１日（木）  

開催時間   午前９時３０分 開会 ・ 午前１０時５６分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 牛 田 文 子  

 新 井 二 郎  

 山 﨑 美 佐江 

 和 田 玲 子  

欠席者（委員）

の氏名  
 

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長      篠 塚  淳  

参事兼教育指導課長  石 﨑 昌 稔  

参事兼学び支援課長  阿 部 千鶴子 

いきいき教育課長   中 太 隆 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課課長補佐 髙澤 憲司 主査 木村 真由美  

点検評価員    

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

 日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  １人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

平成３１年第６回白岡市教育委員会定例会への出席に対し  

謝意を表す。  

出席委員５名で定足数に達しているため平成３１年第６回  

白岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により牛田文子

委員及び和田玲子委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１の区域外就学１０件、委任事務等

報告事項の２の就学すべき学校の指定の変更１４件は、個人

に関する情報が含まれるため、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第１４条第７項ただし書の規定に基づく３分の

２以上の委員の同意により非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。  

 

（非公開案件につき省略）  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

篠塚生涯学習部長 

 

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

長島教育長  

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の１について報告済みとした。  

 

委任事務等報告事項の２について事務局に報告を求めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、石

﨑参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ 就学すべき学校の指定の変更について  

      別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の２について委員からの質疑等を求め

た。  

 

 （非公開案件につき省略）  

 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事  

議案第１２号 白岡市文化財保護審議会委員の委嘱につい  

    て  

 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。  

 

議案第１２号白岡市文化財保護審議会委員の委嘱について

概要説明を行った後、阿部参事兼学び支援課長に詳細説明を

委ねた。  

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第１２号白岡市文化財保護審議会委員の委嘱について

委員から質疑を求めた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

Ｃ委員  

 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

 

 

Ｄ委員  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

河野学校教育部長 

白岡市内の委員が少ないようであるがそれについてはどの

ように考えているのか。  

 

会議については年３回ほど予定している。遠方からという

ことを考えると今後市内で識見を有する方の把握に努めてい

きたいと考えている。  

 

今まで白岡市の文化財に関わってきた方々であり、専門分

野が多面にわたって選出されていることは素晴らしいと感じ

ている。  

 

このような方々を選出していただけるのは嬉しいことだと

思う。遠方のほうから来ていただけるということは、色々な

意味で地域にはない何かが入って来るのではないかと感じ

る。  

 

地域に眠っている宝物的な歴史のある様々な文化財が専門

家の方達によってクローズアップされて、市民の生涯学習に

還元されるよう願っている。  

 

昨日、教頭会があり学芸員から白岡市にはいっぱい宝物が

あり、土器などを子供達に見せたい、触らせたい、重さを量

らせたいというような話があった。  

学び支援課においても第三土曜日にハンズオンデイという

事業をやっているので、教育委員さんにも参加していただき

たいと思う。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１２号白

岡市文化財保護審議会委員の委嘱について原案のとおり決定

した。 

 

４ 日程第４ その他の事項 

 その他の事項について事務局に報告を求めた。  

（１）小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

篠塚生涯学習部長 

 

阿部参事兼学び支

援課長  

中太いきいき教育課長 

長島教育長  

 

Ａ委員  

 

 

Ｂ委員  

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

（２）学校給食用食材の放射性物質検査結果について  

（３）平成３１年度３月卒業生徒の進学先一覧について  

（４）平成３０年度教職員人事評価の結果について  

（５）平成３０年度学校評価の結果について  

（６）平成３１年度各小中学校の概要について  

（７）平成３０年度生涯学習センター〔こもれびの森〕の利  

  用状況について  

（８）３月の教育委員会諸事業結果報告について  

 

  

その他の事項について意見等を求めた。  

 

 いきいき教育課の事業であるが、色々な分野に目が行き届

いてとても活き活きしていると感じた。  

 

教職員人事評価報告書であるが、誰がどのような形で評価

をしているのか説明願いたい。  

 

一般の教員については、第１次評価者が教頭、第２次評価

者（最終評価者）が校長である。教頭については第１次評価

者が校長、教育委員会が最終評価者である。校長については、

教育委員会が評価している。  

 

 評価が ABC など分かれているが点数制なのか。  

 

評価領域に対する A の数や B の数で評価が決定するもので  

ある。  

 

 校長、教頭は五つの評価領域で構成されている。学校経営  

や地域との連携や施設設備の管理や職員の育成などの項目に  

ついて評価するものである。  

 

白岡市に勤めている全ての教職員が期待どおりの職務を果  

たされたという結果は素晴らしいことだと思うが、この結果  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員  

 

 

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

Ｃ委員  

 

 

Ａ委員  

 

石﨑参事兼教育指

導課長  

 

Ｂ委員  

 

 

 

長島教育長  

について教育長の考えを伺いたい。  

 

 管理職の目標や施策・方策がしっかりしていると先生方も  

自分の目標や方策が立てやすいものである。それを加味して  

評価しているようである。  

 市町村によっては、厳しいところもあるようだが、白岡市  

は先生方からも異動希望の高い市である。子供達も優秀であ  

り先生方も一所懸命やっていると評価している。  

 なお、この評価は表向きつけているだけではなく指導主事  

が毎月学校を訪れて先生方の授業を見ており、それに基づい  

て評価しているものである。  

 

 中学校卒業者の進路状況であるが県内公立高等学校への進  

学者のうち白岡高校へ進学した者の状況はどのようになって  

いるのか。  

 

 昨年度までは３０人を下回る状況であったが、今年度は４  

０人を超える希望者であった。  

 

 教育委員会をはじめ関係する方達の白岡高校を大切にした  

いという表れだと感じている。  

 

 参考に聞くが中高一貫校のプランなどはあるのか。  

 

県内の県立は伊奈学園のみであり、さいたま市が旧大宮西

高校を再編して新たに中高一貫校を開校したようである。  

 

学校の図書館の運営が向上していると感じる。図書支援員  

が各学校に配置され学校間の差がなくなり蔵書などのバラン

スがよく図書館の環境が向上している。  

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

５ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白  



 

8 

 

 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

平成  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 


